

Magic Kaito - Juwel der Morgenröte

Das Herz der Nachtigall

Von Lunaria-the-Hedgehog

Kapitel 18: Nachtigallengesang

In der Nacht wurde ich durch meinen trockenen Husten wach und setzte mich stracks auf. Etwas zu trinken würde mich wieder zum Schlafen bringen. Doch dann glitt mein Blick auf die Uhr: 3 Uhr morgens. Da fiel mir die Sache mit dem Edelstein ein. Ich wusste nicht wieso, aber genau zu dieser Zeit bekam ich ein beklemmendes Gefühl.

Ich wollte ihn unbedingt holen, aber leider hatte ich keine Ahnung wie ich an diesen dran kommen sollte. Ich musste aber einiges vorbereiten, ehe ich den Feueropal mein Eigen nennen konnte. Aber Um genauer alles abzustimmen, müsste ich mir meinen Tatort ansehen. Ich nahm gleich den nächsten Bus, an das Museum und hatte mir zuvor einige Kleidung mit eingepackt.

Zugegeben fiel es mir noch etwas schwer, gerade zu stehen. Aber ich hielt mich noch gut und stieg dort aus. Ich trank kurz etwas und verzog mich erst in eine Ecke. Dort zog ich mich um und sah aus wie eine junge Putzfrau, die ihren Aushilfsjob annahm. Kaum betrat ich das Museum, konnte ich schon die 16 Polizisten entdecken. //Also stimmte die Info von meinem Vater. Ich hab das noch nie gemacht.// dachte ich und setzte mir meine Maske auf die Nase. **"Que le jeu de la nuit commence."** murmelte ich leise vor mich hin. Ich blieb in meiner Putzfrau Kleidung und schaute in der Zeit bis es endlich soweit war: Kaum war der Zeitpunkt gekommen, explodierte eine Rauchbombe vor der Vitrine. "Diesmal bekommen wir diesen Kaito Kid" meinte der Kommissar und hielt sich mit seinen Männern bereit.

Ich lächelte in mich hinein und dachte mir nur. //Ja jagen sie nur Kaito Kid..dadurch habe ich meine Ruhe///. Verwundert schaute ich zur Wache neben mir, welche sich sonderbar bewegte. Dieser sprang aus der Rauchwolke und Kid stand vor uns. Meine Augen weiteten sich und ich erstarrte. // Er ist wirklich gut. Und ich habe es nicht bemerkt// dachte ich und sah ihn an. Verschmitzt grinste er das Publikum und den Kommissar an. "Habt ihr mich vermisst? Dieses kostbare Schmuckstück nehme ich dann wohl an mich" sagte er und griff in die Vitrine. Den Kommissar nervte es und konnte nicht schnell genug dem Dieb folgen und rannten ihm hinterher. Ich sah dem ganzen grinsend zu und sah zu dem Kissen. // Gut solange die Polizisten beschäftigt sind, hole ich mir den echten Stein// dachte ich und ließ meine rechte Hand darunter gleiten.

Die kühle Oberfläche des Steines Fühlend, steckte ich diesen in meine Seitentasche. Ich legte einen vorgefertigten Origami Vogel auf das Kissen. Ich wollte mich gerade zurück- ziehen, als ich Nakamori reden hörte. "Ihr beiden, geht zurück und überprüft ob er in die Falle getappt ist, Alle anderen jagen Kid." Diese nickten und liefen in meine Richtung. Ich wurde nervös und drehte mich gerade in Richtung des Ausgangs. Ein Schreck durchfuhr mich, als sie mich entdeckten. "Halt Stop! Polizei!" brüllte jemand und ich nahm meine Beine in die Hand. Meinen Reflexen sei Dank, konnte ich mich hinter einer Mauer verstecken. Einer der Polizisten schaute nach der Vitrine, während der andere an der Mauer entlang rannte. Mein Herz schlug mir bis zum Hals. // Beruhige dich Herz...// Dachte ich und hörte nach einer halben Stunde nix mehr.

Ich zog mir das Kostüm hinter der Mauer aus und zog meine uniform an und fuhr mit dem Bus wieder nach Hause. Kaum kam ich bei mir an, schloss ich meine Tür auf und stieg ein. " Endlich geschafft. Opa ich habe ihn endlich" murmelte ich und legte ihn nun in meine Vitrine daheim. " Wie schön er glänzt." Murmelte ich und legte mich oben ins Bett.